

Antrag KT Sitzung  
12.11.2007



Fraktion Die Linke-DKP  
c/o Werner Bischoff, Grabenstr. 8 -64354  
Reinheim

An die Kreisverwaltung  
Darmstadt/Dieburg

WernerBischoff, Grabenstr. 8  
64354 Reinheim

Reinheim, September

### Beschlussvorlage:

Der Landkreis stellt an allen Schulen in Darmstadt/ Dieburg den Schüler/innen ein Mittagessen zur Verfügung. Für Kinder von ALG II Bezieher/innen ist dieses Mittagessen kostenfrei. Die Feststellung dieses Personenkreises erfolgt diskriminierungsfrei. Ein öffentliches Outen dieser armen Kinder soll vermieden werden.

### Begründung:

Gemäß der Anfrage 1332-2007 von Die Linke- DKP wurde uns auf die Frage: Wir wird in den Schulen des Landkreises mit Kindern von ALG II Beziehern verfahren, die sich ein solches Essen nicht leisten können ? wie folgt geantwortet :

„Gemäß § 20 Absatz 1 SGB II umfasst die Regelleistung zur Sicherung des Lebensunterhaltes insbesondere auch die Ernährung. Dieser Anteil werde mit 35% bemessen- davon 2/5 auf Mittag- und Abendessen , 1/5 auf das Frühstück. Bei einem angenommenen Betreuungsumfang von 20Tagen errechne sich ein Eigenanteil von 20.-- €.“

Diese Berechnung ist inhaltlich falsch !

Fakt ist: Ca. 3137 Kinder des Kreises essen regelmäßig in den Schulen des Landkreises. Erfahrungsgemäß gehören 20 Prozent der Kinder zum Nachwuchs von ALG II Berechtigten. (Vgl. Informationen der Stadt Rüsselsheim) Nach diesen Zahlen hätten im Landkreis Da/Di ca. 627 Kinder Anspruch auf ein ermäßigtes Essen. Die durchschnittlichen Kosten pro Mittagessen (1,30 € bis 4 €) betragen in den Schulen des Landkreises 2,84 € (vgl. Anfrage 1332)

Fakt ist, entgegen der Antwort des Landkreises steht pro Kind eines ALG II Beziehers nur ein Betrag von 0,79 Euro für Mittagessen zur Verfügung. (vgl. Untersuchungen Rainer Roth) Hiervon ist kein Mittagessen für einen Eigenanteil von 20€ in den Kreisschulen Darmstadt/ Dieburg zu finanzieren.

Für ALG II Kinder von 0-14 Jahren stehen für Nahrungsmittel pro Tag 2,29 € für Kinder von 15-18 Jahren nur 3,05 € zur Verfügung.

„Nähere Begründung erfolgt in den Ausschüssen bzw. in der kommenden KT-Sitzung. Wir bitten um Unterstützung unseres Antrages.“

Die Linke-DKP